

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmatNya yang memberikan kesehatan kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Problem Based Learning Terhadap Aktivitas Belajar dan Hasil Belajar Dengan Menggunakan Microsoft Power Point Pada Pokok Bahasan Struktur Atom” disusun untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar sarjana pendidikan kimia di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam di Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Jasmidi, M.Si yang telah memberikan bimbingan untuk penyelesaian skripsi ini. penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Mahmud, M.Sc selaku dosen pembimbing akademik penulis. Ucapan terimakasih kepada Ibu Dr. Ida Duma Riris, M.Si, Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si, dan Ibu Ratna Sari Dewi, S.Si, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan nasehat, saran, komentar dan perbaikan untuk melengkapi skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah SMA Santa Maria Kabanjahe Bapak Waji Ginting yang telah memberikan izin melakukan penelitian di sekolah terkait. Terkhusus juga buat guru terbaik Kimia di SMA Swasta Santa Maria Kabanjahe Pak. RPB yang banyak membantu untuk penelitian di sekolah tersebut. Teristimewa ucapan terimakasih kepada kedua orang tua yang sangat luar biasa, Ayah tercinta H. Bangun dan Ibu termanis H.Sinulingga, yang sangat kebanggakan. Juga untuk saudara-saudaraku, sepupu dan keponakanku yang cantik dan ganteng yang kukasihi. Terimakasih buat teman teman seperjuangan juga selama kuliah di Unimed (Ika, ka'Tiur, Era, Laura, Endah, Daniel, Alvin, Jumono, Yani, Gita dan Tari), Terimakasih juga buat seluruh teman-teman PPLT Unimed 2015 SMP & SMA Swasta Santa Maria Kabanjahe (Eka anak pertama, Wanda anak kedua, Mery anak ketiga, Novita kakaknya Tueng, Yessy ibu bendahara, Yeslika seninaku, Karni anaknya Maria dan Khrisna, Teny anaknya Nonop, Gina Opung Terbaik, Ditha, Meyda, dan teman teman yang lainnya,

sukses untuk kita semua. Amin. Dan yang paling istimewa di hatiku untuk selamanya; DIA Yang Menjadi Penyelamat Hidupku,

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dapat memperkaya khasanah pendidikan.

Medan, Juni 2016

Penulis,

(Lidya Evanora Bangun)

